
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Nordpol ist eine bestimmte Ste�e auf der .

Der Planet Erde dreht sich um seine Achse.

Diese Achse hat ein Ende "oben"

am .

Das andere Ende ist der Südpol.

Wenn man am Nordpol eine Stange

ins  einschlägt,

dreht sie sich einmal im Tag um sich selbst.

Die  bewegt sich aber nicht vom Fleck.

Dasselbe gilt am Südpol.

Am Nordpol gibt es kein , sondern nur Meer.

So weit im Norden ist es aber sehr kalt.

Deshalb ist dort immer eine Eisschicht auf dem .

Sie ist zwischen einem und vier Meter dick.

Im Winter ist sie dicker als im .

Das gesamte Gebiet um den Nordpol herum nennt man .
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